



## **LA OTAN Y LA UE NOS ARRASTRAN A LA GUERRA**

### **LLAMAMIENTO A LA MOVILIZACIÓN DEL 12 DE MARZO CONTRA LAS GUERRAS DE LA OTAN Y EL GENOCIDIO EN PALESTINA.**

Cuando la guerra ya es una realidad en Europa y la propaganda y la mentira se extienden tratando de silenciar cualquier posicionamiento crítico con el belicismo de la OTAN y la Comisión Europea, es más urgente que nunca hacer llegar estos análisis de la forma más clara, audaz y contundente posible a las grandes masas que, indefensas, asisten al avance de la guerra y padecen ya todas sus consecuencias.

La guerra a gran escala que preparan es la expresión más brutal de otras guerras ocultas y sordas que tienen lugar cada día: despidos, salarios de miseria y jornadas agotadoras, desahucios, carestía de productos básicos, junto al deterioro y privatización de sanidad, educación y pensiones. Ahora lo justifican en aras de la “economía de guerra” y ocultan que quienes sufren esas agresiones van a ser convertidos en carne de cañón.

Nuestra responsabilidad es desvelar que los intereses que están detrás de esos crímenes cotidianos, los de los fondos de inversión, grandes bancos y multinacionales, sobre todo armamentísticas, son los mismos que están detrás del genocidio del pueblo palestino y de las guerras de la OTAN. Hoy imperialismo, fascismo y sionismo son inseparables.

Nuestro compromiso en defensa de la vida, de la soberanía de los pueblos y de su derecho a la Resistencia es desenmascarar esos intereses que dirigen la lógica belicista y las mentiras que la sustentan y que repiten hasta la saciedad por sus medios de comunicación, hasta hacerlas creíbles.

La movilización, como ha sucedido con la defensa de la lucha del pueblo palestino, es clave para poner en manos del pueblo las herramientas con las que conocer e interpretar lo que realmente sucede, que el pueblo identifique a los responsables, que defienda sus verdaderos intereses y así detener la barbarie imperialista.

Este es el propósito de todas las organizaciones y personas que comparten este LLAMAMIENTO A IMPULSAR UNA IMPORTANTE JORNADA DE LUCHA CONTRA LA GUERRA IMPERIALISTA, LA OTAN Y LAS BASES el próximo 12 de MARZO de 2025.

¿Por qué ese día?

Porque también nos comprometemos con nuestra memoria, con la memoria de resistencia contra la OTAN y la guerra del conjunto de pueblos y naciones del Estado español.

Aquellos que, aquel 12 de marzo de 1986, tras años de una constante movilización contra todos los poderes del Estado, consiguieron que se materializara la convocatoria de un Referéndum arrancado al poder para decidir la continuidad o no en la OTAN y las bases yanquis.

Un combate con las cartas marcadas, lleno de mentiras y amenazas de todas las instancias del Poder contra la voluntad mayoritaria del pueblo a favor de la neutralidad. El PSOE, verdadero ariete del imperialismo y de la oligarquía española, contó con todos los medios para, contra cualquier pronóstico, lograr derrotar al pueblo en un referéndum amañado con preguntas torticeras, que los años han demostrado que se hicieron para no cumplirse jamás.

Recientemente se ha renovado el Tratado que legitima la cesión de soberanía sobre las más de 4.000 hectáreas de Andalucía que ocupan estas instalaciones de la muerte en las que se alberga armamento militar. También el Reino de España pertenece y participa plenamente en la estructura de la OTAN, interviniendo activamente en siete misiones y formando parte activa del cerco militar contra Rusia.

Todo el poder del Estado en su conjunto, con la monarquía y la totalidad de los partidos que avalan nuestra pertenencia a la OTAN, son responsables de esta organización criminal y sus actos genocidas, pero también son responsables de este fraude que no se puede olvidar.

Hoy más que nunca es necesario recuperar la Memoria de lucha de los pueblos para enfrentar la guerra imperialista. Es preciso recuperar toda la experiencia de lucha y confrontación obrera y popular que no solo arrancó el Referéndum al Gobierno del PSOE, sino que logró 6.872. 421 votos de dignidad y la victoria en Canarias, Euskal Herria y Catalunya.

La prioridad absoluta, la lucha en la que nos va la vida, es levantar el más amplio movimiento popular **CONTRA LA GUERRA IMPERIALISTA Y EL GENOCIDIO EN PALESTINA. CONTRA LA OTAN Y LAS BASES.**



**Comité de Coordinación de la Campaña**

**11 de enero de 2025**

Contacto: [cecob@contraotanybases.org](mailto:cecob@contraotanybases.org)